



令和6年6月18日  
ななかいこども園

# にじいろだより

NO. 7

昼間は暑くなってきているので、朝夕の時間を使って外遊びをする時間を遊びを作っています。

保護者の中で、早いお迎えに行くのだが、その後遊ばせる場所がなく困っているという話を聞きました。そこで、各自の降園後、園庭開放を試みてみようかということになりました。是非、ご利用ください。

## 【降園後の園庭開放】

〈ねらい〉

- ・降園後の遊び場の提供
- ・保護者同士の交流

〈期間〉

- ・7月1日～7月31日

(試行期間とします。約束や危険性、待っている園児達の反応などを判断し、8月以降も続けるか決めていきたいと思えます。)

〈時間〉

- ・16:00～17:00

〈約束〉

- ・降園後保護者の管理下のもと、遊ばせることとします。
- ・門は確実に閉めておいてください。
- ・ひよこ組は総合遊具、ジャングルジム3段以上は使わない約束となっております。
- ・降園前の園児も外遊びをする日もありますので、一緒に遊んでください。
- ・砂場の用具や三輪車などはその時間帯は使用禁止となっています。
- ・熱中症の危険がある暑さの場合は園庭開放をしません。
- ・園庭開放を利用する際には、担任、若しくは送り出した先生にその旨をお伝えください。
- ・17時の鐘が鳴りましたら、速やかに降園をお願いいたします。

## 【体操ズボンを活用して！】

体を動かす活動をおこなっています。その時、かわいいフリフリやタイトなスカートを履いてくると、かわいいスカートが切れてしまったり、引っかかってしまったりすることが予想されます。そのため、活動しやすい体操ズボンを活用してもらって、かわいいスカートは体操の後に履き替えるようにします。男女とも、きりん組とぞう組は毎朝、体操ズボンで登園させてください。洗濯が間に合わないときには他の活動しやすいズボンでも大丈夫です。よろしくお願いします。

## 【休めていますか？】

日々の生活の中で、「休みの日にも全く休んだ気にならない」「疲れた」と思うことはありませんか？次回にじいろだよりは、育児真っ只中の皆さんに、「休み」について書いてあった本を元に、思ったことを書いてみたいと思っています。